

Convivialité et solidarité intergénérationnelle du
Concours de belote de Poueyferré du samedi 11 avril 2015

Le concours de belote organisé le samedi 11 avril 2015 de 20h30 au lendemain matin (2h00) par le Comité des fêtes de Poueyferré a réuni des amateurs et des adeptes venus aussi bien de Juillan et de Gavarnie.

Parmi les équipes, un jeune garçon talentueux et plusieurs femmes ont démontré qu'ils maîtrisaient parfaitement les ficelles de ce jeu de 32 cartes pour lequel deux binômes s'affrontent pour marquer 1 200 points et gagner des ½ agneaux, des bouteilles de vin et des tomes de vache. Grâce à deux parties victorieuses, une équipe mixte a même remporté un agneau entier.

Cette soirée pleine de convivialité et de solidarité intergénérationnelle sera renouvelée dès l'hiver prochain à la demande des passionnés de ce jeu de concentration. Une buvette et une restauration sur place seront encore proposées pour la satisfaction de tous.



Après avoir ainsi répondu aux attentes des joueurs de cartes, le comité des fêtes de Poueyferré donne rendez-vous aux coureurs et aux randonneurs de tous âges le 14 août 2015 pour la 3^{ème} édition de la Lou Camin de Poueyferré.

Au plaisir de vous retrouver.

Le Comité des fêtes de Poueyferré